

## 学年集会&朋見学(3年生)

7月に学年集会を行ったり朋に訪問したりしました。



7月に第2回目となる学年集会を行いました。テーマごとに自分が好きなものやことをカードに書き込み、互いにインタビューをするというゲームを行いました。普段話す機会が少ない友達とも果敢に交流する様子があり、クラスの壁を意識することのない活動となりました。友達の意外な一面が見えたり、新しいことを知ったり、楽しそうに活動する姿がありました。

今年度3回目となる朋への訪問を行いました。今回は、朋の利用者の方々が実際に働いている様子を見るという活動でした。実際に働くために必要な道具に触れることで、「動かすためには大きな力はいらないんだ!」と新たな発見をする子どももいました。体験を通じた活動の大切さに気付いた時間となりました。



## 草木染め(4年生)



現在、総合的な学習の時間に、草木染めに取り組んでいます。各クラスで材料を決めて実際に染めたり、地域の方に染め方のコツなどを教えていただいたりしました。これから、教えていただいたことを活かして、上郷宿泊体験学習に持って行くバンダナを染める予定です。



各クラス、草木染めの方法や材料について調べたり話し合ったりし、いろいろな材料で布を染めました。材料によって、色がよく出るものとあまり出ないものがあることを知り、驚く子どもの様子が見られました。

7月には、地域の方に来ていただき、草木染めについて出前授業をしていただきました。疑問に思ったことを質問したり、いろいろな材料で染められた染め物を見せていただいたりしました。

## 御殿場宿泊体験学習(5年)



御殿場宿泊体験学習に行ってきました。天候が心配される中でしたが、行程通りに楽しく過ごすことができました。一人ひとりが所属した実行委員の活動に対して、前向きに取り組んだからこそ、充実した活動になりました。

御殿場宿泊体験学習で成長できたことは3つあります。1つ目は、協力することです。カヌー体験やシーツをたたむことなど、協力することで、楽しく安全にできました。2つ目は、人の話をよく聞くことです。話を聞くことで、次に何を行動すればいいか分かりました。3つ目は、ルールを守ることです。次に、他の学校の人たちが使うときに、きれいにしておく、ルールを守るなど、次の人のために行動できました。

今回の活動で、みんなもっと仲良くなれたと思いました。友達と一緒にカレーを作ったり、部屋で遊んだりして仲を深められたのと同時に、学んだことも多くありました。学んだことをこれからの生活に役立てていきたいです。

